



文責 本宮小校長 佐久間仁

プール清掃



水泳学習のスタートに向けて、全校生でプールをきれいにしました。震災やコロナ禍の影響もあり、ここ数年は保護者の方にお願ひしてきましたが、自分たちが使うプールを自分たちできれいにさせたいという思いがあり、今年度から全校生による作業に戻しました。

作業では、一、二年生は、プールサイドの草むしりをしました。ブロックの隙間から生えている草を一本一本丁寧に抜いていきました。三、四年生は、プールの壁の汚れ落としをしました。スポンジを使って、壁にこびりついた汚れを丁寧にこすり落としました。五、六年生はプールの底面の汚れ落としと、更衣室やトイレの清掃をしました。バケツに水をくんで運ぶ人、タワシを使って汚れを落とす

人、みんなが力を合わせて作業したので、みるみるきれいになっていきました。きれいになったプールを見て、子どもたちも達成感を味わうことができたと思います。今後、水泳学習にも力を入れて取り組んでくれたらと思います。本日、プール開きを行いました。それぞれの目標に向かって、安全に楽しく学習をしてほしいと思います。遊泳可能な状況になりますので、水泳学習を始めますので、水着等の準備をお願いします。



ピカピカです



宿泊学習

五年生がいわき海浜自然の家で宿泊学習を行いました。

この行事は、様々な体験を通して協力する心や自然を愛する心を養うために行われるものです。

幸い天候にも恵まれ、予定通りのプログラムを実施することができました。特に、磯遊びではカニやウニなどの生き物とふれ合い、海辺の活動を思う存分楽しむことができました。大きなケガ等もなく、子どもたちは友情を深めながら元気に過ごすことができました。

保護者の皆様には、持ち物の準備や体調管理など、お世話になりました。ありがとうございました。



自然を満喫！



朝食を見直そう



十日から「朝食について見直そう週間運動」が行われています。この運動は、食についての理解と関心を高めるとともに、望ましい食習慣づくりを目指しています。

朝食は、睡眠中に下がった体温を上昇させ、脳にエネルギーを補給する、大切な役目を果たします。忙しい朝ですが、ご家族といっしょに、野菜や汁物など、バランスのとれた食事で、一日のスタートが切れるようご配慮ください。



バランスよく

【よろしくお願ひします】

スクール・サポート・スタッフとして、佐藤史江先生が着任しました。子どもたちの学習・生活や、先生方の仕事をサポートしていただけることに感謝いたします。今後、校内の清掃・消毒作業のほか、印刷物の丁合、配布などでお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。